



To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: GENERAL INVESTMENT Date: 26-04-2021 02:37:01 PM	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الاستثمارات العامة التاريخ: 26-04-2021 02:37:01 PM
The Extraordinary General Assembly Meeting of GENERAL INVESTMENT was held on 12:00 On 26-04-2021 at Google Meet. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 81.628%.	عقدت الهيئة العامة لشركة الاستثمارات العامة بتاريخ 26-04-2021 على 12:00 اجتماعا غير عادي وذلك في Google Meet وبنسبة حضور 81.628%.
Subject: Amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	الموضوع: تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
The General Assembly approved the amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	حيث وافقت الهيئة العامة على تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
Subject: Other	الموضوع: آخر
The following agenda is proposed: 1. Retail Trade of various kinds of food and beverages. 2. Import & Export activities. 3. Retail Trade of alcoholic drinks.	<ul style="list-style-type: none">· تعديل عقد ونظام الشركة باضافة الغايات التالية:- تجارة أصناف متنوعة من المواد الغذائية والتموينية والمشروبات بالتجزئة (أصناف متنوعة من البقالة)- أنشطة الاستيراد والتصدير.- تجارة المشروبات الروحية بالتجزئة.· تفويض مجلس الادارة باستكمال الاجراءات اللازمة امام الجهات المختصة.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Name: Atallah Riyad Atallah Al Baqain Position: Finance manager	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. الاسم: Atallah Riyad Atallah Al Baqain المنصب: مدير مالي